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Consulta dello Sport del 15-2-2024 

Inizio riunione ore 21,30 

 

Presenti: 
 

Nome Società Nome Società Nome Società Società

Vivona Bruno Presidente Andrucci Ivan MyVolley         

        Ferrari Jessica Blu Tribe Abbate MattiaWOLVES Bareggio ACD Sedriano

Boiocchi Tiziano Segretario Covelli Marco Judo Kodokan Agosta Del Forte DanielaVolley Bareggio ACLI Basket

Colombo Linda Sindaco Carbone Daniele Judo Kodokan Andrucci IvanMyVolley Blu Tribe

Lonati Roberto Assessore Sport La Mantia Simone Volley Bareggio Bagini AlessioACD Sedriano Ferrari Lia

Cavanna Graziella Kyudo Frustagli Saverio Frustagli Saverio Beltrami GiorgioPolisporteventi Finazzi Elisa

Covelli Marco Judo Kodokan         Boiocchi TizianoSegretario Frustagli Saverio

Patratti Daniela Yoseikan Karate         Caramella PierangeloBlu Tribe Judo Kodokan

Gibillini Gabriele USOB         Carbone DanieleJudo Kodokan KYUDO

Dal Maso Marta USOB         Cardamone FrancescoACD Sedriano MyVolley

Nava Emanuela Sporting Karate Shotokan         Cavanna GraziellaKyudo Polisporteventi

Colombo LindaSindaco Ravelli Max

Covelli MarcoJudo Kodokan Sporting Karate Shotokan

Dal Maso MartaUSOB USOB

Nome Stato (Avviso/Cancell) Nome Stato  (Avviso/Cancell) Ferrari JessicaBlu Tribe Volley Bareggio

ACLI BASKET VOLLEY BAREGGIO Ferrari Lia Ferrari Lia WOLVES Bareggio

BLU TRIBE WOLVES Bareggio Finazzi ElisaFinazzi Elisa Workout Bareggio

JUDO KODOKAN WORKOUT BAREGGIO Frustagli SaverioFrustagli Saverio Yoseikan Karate

KYUDO YOSEIKAN KARATE Gibillini GabrieleUSOB

MYVOLLEY FERRARI LIA La Mantia SimoneVolley Bareggio

POLISPORT EVENTI FINAZZI ELISA Lonati RobertoAssessore Sport

SEDRIANO ACD FRUSTAGLI SAVERIO Lue' TommasoVice Presidente

SPORTING KARATE SHOTOKAN RAVELLI MAX Manfredi EloiseUfficio dello Sport

USOB Masini AlbertoWOLVES Bareggio  
 
Variazioni: 
 
Presenti inoltre: Ligorio Simone (Myvolley), Magistrelli Donato (USOB) 

Ordine del giorno 
 

1) Organizzazione Festa dello Sport 2024 
2) Presentazione sondaggio su pratica sport per le scuole di Bareggio 

3) Definizione nuovi criteri di assegnazione ore palestra 

4) Rinnovo consulta dello sport (settembre 2024) 
5) Varie ed eventuali 
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1° Punto odg – Organizzazione Festa dello Sport 2024 

Il Presidente saluta i presenti e, come per gli altri anni, si valuta quale possa essere la domenica per 
organizzare la Festa, rispetto allo scorso anno, che è stata anticipata alla domenica prima dell’inizio della 
scuola, si ritiene di riproporre di fare la Festa alla prima domenica successiva all’inizio dell’anno scolastico, 
quindi la domenica 15 settembre con in alternativa la domenica successiva, in caso di maltempo. 

L’Assessore Lonati ha anticipato che quest’anno è entrata a far parte del territorio la società Dimensione 
Biliardo che pratica lo sport del biliardo, la quale ha chiesto di poter partecipare alla manifestazione. Viene 
sollevato il problema relativo al fatto che ci troviamo sul prato e quindi poco concilia sul fatto che il piano deve 
essere perfetto. 

Magistrelli (USOB) segnala che in qualità di polisportiva, quest’anno ha la necessità di avere più spazio per 
far poter praticare anche il Basket, data la necessità di avere un piano dove fare rimbalzare il pallone, ha 
comunicato che USOB fornirà tale piano dove poter far giocare i ragazzi. Il Sindaco chiede quali siano le 
dimensioni e se c’è la possibilità di dislocare le attività in posti diversi. 

Magistrelli, per questioni organizzative, chiede la possibilità di avere tutto nello stesso posto, se poi vi fosse la 
possibilità di operare nella zona Arena sarebbe ancora meglio perché il piano è già esistente. 

Patratti (Yoseikan Karate) chiede la possibilità di preparare una targa, o un riconoscimento, in memoria della 
sig.ra Manfredi, in quanto ha speso la vita per lo sport. Il Sindaco chiede di ricevere alcune informazioni in 
modo da preparare un riconoscimento civico. 

Come ogni anno verrà organizzato il gruppo di lavoro che valuterà cosa proporre nella Festa, che verrà poi 
presentato alla Consulta per le valutazioni finali. I partecipanti individuati sono quelli indicati di seguito. 

Vivona Bruno (Presidente) 

Boiocchi Tiziano (Segretario Consulta) 

Nava Emanuela (Sporting Karate Shotokan) 

Lonati Roberto (Assessore Sport) 

Olivotto Roberta (Ufficio Sport) 

Nessun altro dei presenti ha richiesto di partecipare. 

2° Punto odg – Presentazione sondaggio su pratica sport per le scuole di Bareggio 

Il Presidente ricorda quanto era stato proposto dalla Consulta all’Amministrazione comunale, la quale ha 
ritenuto importanti i dati che saranno ottenuti per valutare poi un possibile piano di sviluppo sportivo per i 
giovani del territorio. 

Il questionario è stato presentato alla Preside, Prof.ssa Zanca, che ha accettato con favore questa iniziativa, 
Il Presidente passa quindi la parola a Boiocchi per l’illustrazione del progetto.i 

Boiocchi conferma che dopo avere fatto un primo incontro con la Preside Prof.ssa Zanca, si è messo a lavorare 
con il Maestro Briozzo, che è la persona preposta per fare i vari sondaggi all’interno della struttura scolastica, 
la quale utilizza la piattaforma Google Moduli, che Boiocchi non ha mai utilizzato. 

Causa i vari impegni del maestro, c’è voluto qualche tempo per imparare a generare il questionario da parte 
di Boiocchi, compresa la messa a punto effettuata grazie ad un test con una classe quinta. 

Boiocchi informa che la raccolta dei dati è iniziata la scorsa settimana e che verrà fatta direttamente a scuola 
da parte dei docenti, questo per evitare influenze da parte dei genitori e per ottenere i dati il più possibile 
veritieri. 
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Il modulo del questionario attualmente si trova nell’account di Boiocchi, in modo che al termine della raccolta 
dei dati, provveda a scaricare il file ottenuto e lavorarci per ottenere i dati puliti e mostrare i risultati in forma 
tabellare e di grafici. All’interno del file sono presenti tutte le informazioni utili per la conversione del file 
scaricato da Google, che devono essere seguite esattamente nell’ordine in cui sono scritte. 

I dati ottenuti verranno passati sia all’Amministrazione comunale, la quale interpellerà lo psicologo scelto per 
la stesura delle domande del questionario, che alla Preside, perché facciano le proprie valutazioni. 

Boiocchi suggerisce che questo questionario venga fatto annualmente, perché possa essere utile per la 
comparazione dei dati, e che il modulo venga caricato sull’account scolastico o del Comune, quali depositari.  

Boiocchi informa che rispetto alla versione originale è stata apportata una piccola variazione che riguarda la 
domanda a chi fa sport, se questi viene fatto a Bareggio o meno, nel questionario è stato aggiunto anche quale 
sport viene fatto a Bareggio. 

Questa variante è stata ritenuta utile proprio per le società sportive perché possano valutarne i risultati e capire 
se è necessario intraprendere iniziative da parte loro. 

Boiocchi prima di presentare il file con i dati ottenuti dal test con la classe quinta, comunica che le tabelle 
rappresentate seguono il percorso del questionario, e che per ogni tabella è presente anche un grafico che 
permette più velocemente di interpretare i dati. 

È stato fatto inoltre un ulteriore lavoro interpolando i dati, ottenendo così ulteriori informazioni, più 
precisamente: 

• Tipologia di sport (di squadra o singoli) suddivisi per età 

• Per chi fa sport, è stata fatta una suddivisione per età ed anche se pratica sport a Bareggio 

• Quali sport vengono praticati e se questi sono praticati a Bareggio. Il sistema utilizzato non permette di 
associare gli sport all’età. Viene inoltre estratto un elenco di sport che non sono nell’elenco previsto dal 
questionario 

• Quanti sport praticano contemporaneamente gli studenti 

• Quale attività extra scolastica viene fatta, non inclusa in quelle previste dal questionario 

• Quante attività extra scolastiche vengono fatte contemporaneamente dagli studenti 

• Quanti sport e attività extra scolastiche vengono fatte contemporaneamente 

• Tra quelli che vorrebbero fare sport ma non lo fanno, quanti sport vorrebbero fare contemporaneamente 

A questo punto viene mostrato il risultato finale del test con la classe quinta. 

3° Punto odg – Definizione nuovi criteri di assegnazione ore palestra 

Il Presidente comunica che nell’ultima riunione, l’Assessore Lonati aveva chiesto alla Consulta di suggerire 
dei criteri utili per l’assegnazione delle ore rinunciate da società operanti sul territorio, questo per agevolare 
l’Ufficio Sport che durante l’abbandono delle ore da parte del Dr. Bragagnolo, si è trovato in difficoltà. 

Il Presidente si è ritrovato con Boiocchi in una riunione ristretta per definire una prima proposta di criteri utili 
per quanto richiesto e che poi sono stati inviati a tutte le società della Consulta, prima di questa riunione. È 
stato fatto inoltre un incontro nei giorni scorsi con l’Assessore per presentare questi criteri, durante questo 
incontro l’Assessore Lonati ha manifestato l’idea di rivedere i criteri definiti nella Delibera del 2008 in quanto 
ritenuti obsoleti. 

Il Presidente legge alcuni criteri dei paesi limitrofi ed evidenzia il fatto che in caso di richieste di ore già 
assegnate, queste non debbano essere tolte a chi già le usa. Dato che da circa 15 anni la gestione 
dell’assegnazione si è stabilizzata, il timore è anche quello che si torni a discutere animatamente, come 
avveniva negli anni scorsi. 
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L’Assessore chiede che le società forniscano dei suggerimenti in modo che lui possa poi definire una serie di 
criteri che verranno utilizzati per fare una simulazione, utile per capire l’impatto sulla situazione attuale. Una 
volta fatte le necessarie correzioni, questi criteri verranno portati in Giunta Comunale perché vengano valutate 
per poi emettere una nuova delibera. 

Ogni criterio deve essere misurabile per evitare incomprensioni. 

Boiocchi chiarisce che questa sera non si dovranno definire i criteri, ma verranno presentati alcuni esempi di 
criteri utilizzati da alcuni paesi limitrofi ed alcune città, giusto per capire come si comportano per l’assegnazione 
delle palestre. In questi documenti è possibile vedere che sono utilizzate metodologie completamente differenti 
tra loro, anche perché sono stati scritti in funzione della realtà locale. 

Vengono presentate inoltre alcune proposte già pervenute alla Consulta, anche qui differenti tra loro, una di 
queste prevede l’utilizzo di punteggi che potrebbe rendere più facile la scelta da parte dell’Ufficio Sport. 

Si chiede a tutte le società di fornire a Boiocchi le proposte in modo che vengano raccolte in un unico 
documento, che verrà concordato in una o due riunioni dedicate e poi presentato all’Assessore per le sue 
valutazioni. 

Il Sindaco conferma che l’Ufficio Sport deve essere agevolato per definire come distribuire le ore e che devono 
essere agevolate le società che già operano sul territorio. Se possibile si vorrebbero utilizzare i nuovi criteri 
già per la prossima stagione, per cui si dovrebbero definire per fine aprile i nuovi criteri da parte della Giunta 
Comunale, affinché l’Ufficio Sport possa poi utilizzarli. Il Sindaco prosegue aggiungendo che, pur essendo il 
calcolo con i punteggi ottimale, perché semplificherebbe di molto il lavoro dell’Ufficio Sport, risulterebbe però 
critico per la suddivisone delle ore, in quanto ora le ore assegnate non sono parametrizzate. 

Il Sindaco ha guardato i criteri di Cornaredo, in quanto il regolamento è stato emesso a dicembre 2023, e le 
sembra piuttosto semplice il che potrebbe essere utilizzato come esempio.  

Tutte le società presenti convengono che i criteri non devono essere interpretabili. 

Boiocchi segnala che alcune società già a maggio provvedono a pianificare le attività della nuova stagione 
che verrà presentata ad atlete e genitori, generalmente entro giugno, lo scoprire che a luglio, o peggio a 
settembre come lo scorso anno, che alcune ore verranno tolte, creerebbe un grosso problema gestionale. 

L’Assessore Lonati comunica che nelle prossime valutazioni si terrà conto della situazione attuale per 
mantenere un equilibrio che soddisfi l’attuale situazione, per non stravolgerla. Una possibilità è anche quello 
di mantenere le assegnazioni delle ore per due anni piuttosto che ripetere l’operazione ogni anno, questo per 
agevolare la pianificazione delle stagioni sportive da parte delle società. 

Il Sindaco informa che, tecnicamente parlando, la scelta di presentare il documento come Delibera di Giunta 
anziché come regolamento permette di velocizzarne la sua approvazione. 

Magistrelli (USOB), ringrazia la giunta perché ha preso la decisione di rivalutare gli attuali criteri datati e che, 
a suo parere, a volte non vengono rispettati. Segnala che non è d’accordo sull’attuale assegnazione delle ore, 
in quanto non la ritiene corretta. Porta come esempio il fatto che se una nuova società si presenta con un 
numero importante di atleti di Bareggio, questi non avranno comunque le ore. Ritiene infatti che le ore 
assegnate debbano tenere conto del numero di atleti di Bareggio, quindi se una società ha molte ore e pochi 
atleti di Bareggio, questa non debba avere le stesse ore della scorsa stagione. Porta come esempio una 
società che utilizza 10 ore ma che ha solo 10 atleti di Bareggio, mentre la Polisportiva USOB che ha 240 atleti 
di Bareggio, quando ha chiesto ore aggiuntive, non le sono state assegnate. La prossima stagione ha la 
necessità di avere più ore, per far giocare i bambini di Bareggio, se non assegnate non potranno essere gestiti 
e dovranno comunicarlo ai genitori, ripete che vi sono società che hanno pochi atleti di Bareggio ma che hanno 
molte ore rispetto a chi ha più atleti di Bareggio. 

Ligorio (Myvolley) concorda le osservazioni di Magistrelli, prosegue ricordando che Bareggio ha più 
associazioni sportive rispetto altri paesi del circondario, e questo è una cosa positiva, ricorda inoltre che in 
passato ogni anno si facevano riunioni molto animate per l’assegnazione delle ore. Le società, per risolvere il 
problema, avevano chiesto spazi palestra, una delle reazioni avute dell’Amministrazione comunale di allora è 
stata quella di costruire il Centro Facchetti, dove state previste 18 ore per le società sportive, che però ad oggi 
non sono ancora utilizzate completamente, questo per le problematiche avute sin dall’inizio sulla qualità della 
struttura, dovute a problemi di temperatura in inverno, campo da gioco non utilizzabile per alcune attività, es 
pallavolo, e mancanza degli spogliatoi. 
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Ligorio prosegue ricordando che 16 anni fa era stata fatta la mappatura degli spazi sportivi dove era dimostrato 
l’effettivo utilizzo degli impianti e quindi la necessità di fare alcune attività per renderli usufruibili dalle società 
sportive. Esisteva anche un piano per chiudere la struttura presente all’oratorio di S. Martino per poterlo 
utilizzare anche in inverno, poi non messo in opera. Più o meno in quel periodo, le società hanno fatto un tacito 
accordo per mantenere stabile le ore assegnate e da allora sono cessate le discussioni. 

Segnala che, rispetto al passato, questa amministrazione ha messo nel proprio programma politico la 
costruzione di una palestra, il che porterebbe solo benefici. 

Prosegue ricordando che la società del Myvolley, anni fa ha scelto di trovare spazi fuori dal comune di Bareggio 
per evitare di litigare ogni anno con le società presenti sul territorio, nel tempo ha avviato collaborazioni con il 
comune di Cisliano ed alcune società di Cusago e Albairate da quest’anno col Volley Bareggio, per disporre 
di spazi palestra utili a garantire un servizio di Qualità alle proprie atlete. La dimostrazione è anche il fatto che 
il Myvolley possa gestire tutte le categorie dal Minivolley fino alla Serie C ed abbia ottenuto la certificazione 
FIPAV di Scuola di Pallavolo. 

Fa inoltre presente che società esterne a Bareggio come ARDENS Sedriano, che per anni ha utilizzato gli 
spazi palestra di Bareggio perché concessi dall’USOB fino allo scorso anno, dopo la separazione avvenuta 
all’inizio di questa stagione, si sono trovati un numero di atleti di Bareggio che gli sono tornati utili per avere le 
ore attualmente assegnate. 

Prosegue dicendo che USOB e le altre società di pallavolo del territorio hanno fini diversi ma entrambi 
necessari, è importante che le società di pallavolo debbano collaborare per poter lavorare tutti senza creare 
problemi. 

Ferrari (Blu Tribe) ricorda inoltre che sebbene ci sia scritto nei criteri attuali che si agevolerebbero le società 
di Bareggio, ARDENS Sedriano, siccome ha atleti ha anche le ore. 

L’Assessore Lonati conferma l’importanza del riassunto fatto da Ligorio ma è altresì importante vedere il futuro, 
anche perché, proseguendo l’argomento ARDENS Sedriano, il fatto che loro avessero più di 30 atleti di 
Bareggio non poteva passare inosservato. 

Magistrelli (USOB) ricorda che le strutture della palestrina e del campo esterno, entrambi presenti nell’Oratorio 
di S. Martino, sono di proprietà dell’Oratorio e chiunque potrebbe allenarsi nella palestrina, è sufficiente 
chiedere al parroco e pagare l’affitto. 

Magistrelli prosegue utilizzando delle tabelle e confrontando i numeri degli anni scorsi, segnalando, pur 
essendo incrementati come numero di atleti, il Myvolley ha lo stesso numero di atleti di Bareggio degli scorsi 
anni e lo stesso numero di ore, ritiene quindi che si debbano dare più ore alle società che hanno atleti di 
Bareggio. 

Ligorio (Myvolley) segnala che avessero più ore ci sarebbero sicuramente più atlete di Bareggio, la 
motivazione è relativa al fatto che alcuni genitori non vogliono, oltre che a Bareggio, spostarsi anche Cisliano 
per gli allenamenti. 

Il Sindaco conferma che si sta lavorando per poter costruire la nuova palestra per migliorare l’attuale 
situazione. L’obbiettivo della stesura dei criteri non prevedeva tensioni all’interno della Consulta, se si dovesse 
verificare questo, si dovranno fare delle valutazioni differenti. 

Andrucci (Myvolley) interviene dicendo che la Società è cambiata negli ultimi anni e di conseguenza anche le 
società sportive hanno dovuto adeguarsi. Le società di Bareggio si sono evolute e stanno incrementando il 
numero degli atleti, dimostrando che stanno lavorando bene. 

Ritiene inoltre che si debbano fare uno o due incontri per definire i nuovi criteri da presentare 
all’Amministrazione e che venga prodotto un unico documento condiviso all’unanimità, o come espressione 
della maggioranza dei voti della Consulta. 

Chiede inoltre che la definizione dei criteri si basi su una condizione che preveda il più possibile l’attuale 
programmazione sportiva annuale degli spazi assegnati alle società, in attesa di nuovi impianti. 

I criteri poi non devono essere paragonati ad un Bando pubblico, ridotto a semplici numeri, anche se qualche 
criterio potrebbe avere qualche peso differente. Se le strutture dovessero rimanere le stesse nei prossimi anni, 
la situazione non può migliorare. 
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Si chiede anche se la situazione attuale degli spazi palestra è da considerarsi ottimizzata o se vi sono ulteriori 
possibilità di miglioramento. 

La Mantia (Volley Bareggio) interviene portando l’esempio della pallavolo evidenziando il fatto che se una 
ragazza volesse chiedere una Qualità migliore del servizio a Bareggio, ma la società sportiva, pur avendo 
allenatori certificati di qualità, non ha spazi palestra, questa cerca presso società in altri comuni del territorio. 
Attualmente alcune ragazze di altri paesi limitrofi, ma anche più distanti, vengono a Bareggio perché ne è 
riconosciuta la Qualità, ma se il servizio non potrà essere mantenuto, questo risulterà deleterio. 

Ferrari (Blu Tribe) evidenzia il fatto se anche dovesse arrivare una nuova società con uno sport non presente, 
comunque non potrebbe operare perché mancano le ore. 

Ferrari ricorda inoltre che in passato c’è stata la necessità di lavorare in contemporanea con il Judo al Centro 
Facchetti, condividendo le ore senza alcun problema. È possibile che due società possano lavorare nelle 
stesse ore purché pratichino sport compatibili, non sarebbe stato pensabile che lei avesse potuto lavorare con 
una società di Basket o pallavolo, per esempio. 

Ferrari chiede inoltre che se le vengono tolte delle ore, come accaduto a lei a settembre, qualcuno giustifichi 
la scelta supportata da criteri, cosa che a lei non è stata data. 

Frustagli (Yoseikan Karate) evidenzia che tutte le società voglio crescere e quindi tutte avranno necessità di 
ore. Nessuno vuole che l’arrivo di nuove società porti via delle ore, anche lui ricorda che per anni abbiamo 
vissuto in armonia, forse ci si è rassegnati che le strutture al momento non cresceranno. 

Magistrelli (USOB) ripete ancora, utilizzando delle tabelle che riportano i numeri di atleti USOB negli ultimi 
anni, che nella stagione passata aveva chiesto delle ore aggiuntive perché aveva incrementato il numero di 
atleti, richiesta fatta anche all’inizio di questa stagione, perché ha avuto un incremento importante di atleti di 
Bareggio, però l’incremento di ore si è avuto solo per l’abbandono da parte del Dr. Bragagnolo. 

Parlando poi di Qualità, rispondendo a La Mantia (Volley Bareggio), segnala che nel Basket vi sono istruttori 
di scienze motorie che portano Qualità nel servizio, ed il numero di atleti, già incrementati, si ritiene possano 
incrementare nel prossimo anno. 

La Mantia (Volley Bareggio) risponde che la sua affermazione faceva riferimento al mondo pallavolistico e non 
a quello del Basket. 

Nava (Sporting Karate Shotokan), interviene evidenziando il reiterarsi degli interventi del Presidente dell'USOB 
ribadendo le sue richieste con modalità piuttosto aggressive, sottolinea il fatto che da anni le società sportive 
operano in equilibrio e nel rispetto reciproco, seguendo le regole di correttezza sportiva, contrariamente alle 
modalità degli interventi del Signor Magistrelli. 

Il Presidente chiede che entro giovedì 22 febbraio vengano inviate a Boiocchi le proposte delle varie società, 
in modo da preparare un documento unico, accorpando le voci simili tra loro, e di incontrarsi mercoledì 28 
febbraio in una riunione solo tra società sportive, per definire l’elenco da presentare all’Assessore. 

4° Punto odg – Rinnovo consulta dello sport (settembre 2024) 

Il Presidente ricorda che l’attuale Consulta era stata eletta nel 2020 e che la riunione era stata fatta a dicembre 
ed on line, in quanto eravamo in piena era Covid, quindi a settembre scade l’attuale Consulta e sarà quindi 
necessario scegliere un nuovo Presidente, perché Vivona conferma di essere già al secondo mandato, un 
nuovo Vice presidente ed un nuovo Segretario in quanto Boiocchi aveva già comunicato all’inizio di questo 
mandato che sarebbe stato l’ultimo. 

Boiocchi ricorda che il presidente non deve per forza essere uno dei presenti, ma può essere anche membro 
di una società piuttosto che un cittadino che si propone e viene votato. Ricorda inoltre che se nessuno dovesse 
presentarsi si corre il rischio di non pover riconfermare la Consulta. 
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5° Punto odg – Varie ed eventuali 

Ferrari (Blu Tribe) segnala che dal 20 marzo il centro Facchetti chiude per il rifacimento della pavimentazione 
e chiede se l’Amministrazione è informata, in quanto Blu Tribe si trova in difficoltà. 

L’Assessore ed il Sindaco comunicano di non essere ancora stati informati e provvederanno a capire come 
poter agire. 

Data la tarda ora non è possibile discutere di altri argomenti, che verranno trattati quindi nella prossima riunione 
del 28 febbraio. 

La riunione viene considerata chiusa alle ore 23,40. 

 

 Segretario Presidente 
 Boiocchi Tiziano Vivona Bruno 


